



Por quinto día consecutivo, trabajadores del Poder Judicial realizaron protestas

P. 8

## Trabajadores del Poder Judicial realizaron protestas por quinto día consecutivo

POR TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ-ROBERTO MELÉNDEZ/  
REPORTEROS

**T**rabajadores del Poder Judicial de la Federación ayer viernes realizaron protestas por quinto día consecutivo, como parte del paro nacional que mantendrán hasta el 24 de octubre, por la posible eliminación de 13 de los 14 fideicomisos del (PJF) tras la aprobación de la iniciativa que promovió Morena en la Cámara de Diputados y actualmente se analiza en el Senado.

En la Ciudad de México, empleados del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación protestaron en alcaldías Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Iztapalapa, Tlalpan y Xochimilco.

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), los manifestantes se reunieron a las afueras de la Cámara de Diputados, ubicada en la avenida Eduardo Molina; así como en ocho sedes del Consejo de la Judicatura Federal en Insurgentes Sur, avenida Revolución, Periférico Sur y Bulevar Adolfo López Mateos. También se manifestarán afuera de los reclusorios Sur, Norte y Oriente; y frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en el Centro Histórico.

### Alistan megamarcha para el domingo 22 octubre

Todas las marchas se llevarán a cabo el próximo domingo 22 de octubre, sólo que tendrán diferentes horarios: CDMX partirá del Monumento a la Revolución, por lo que se verá afectada Avenida Juárez y calle 5 de Mayo hasta el Zócalo, a las 11 de la mañana. Otros estados que realizarán su marcha con el mismo horario serán Aguascalientes,

Celaya, Chihuahua, Cuernavaca, Guadalajara, León, Embajada de México en Madrid, Mexicali, Puebla, Querétaro, Torreón y Uruapan.

### En Morelos, trabajadores de PJF marchan a sede estatal

Trabajadores del Poder Judicial realizaron una marcha pacífica por calles de Cuernavaca, Morelos, rumbo a la sede estatal ubicada en el Bulevar del Lago, colonia Villas del Lago. De acuerdo con reportes de medios locales, durante su recorrido los manifestantes tomaron un carril del Paso Express.

### Trabajadores protestaron en sede estatal del PJF en Hidalgo

Trabajadores del Sindicato del Poder Judicial de la Federación en Hidalgo se manifestaron por quinta vez consecutiva en la sede estatal del organismo, en contra de la extinción de fideicomisos, según reportaron medios locales.

En otros estados comenzaron su marcha entre 10 y 10:30 de la mañana; en ciudades como Cancún, Colima, Mérida, Monterrey, Saltillo, Tampico, Tijuana, Tuxtla Gutiérrez, Veracruz y Boca del Río, Xalapa y Zacatecas.

### Declaraciones de AMLO

Ayer viernes, durante la conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador continuó criticando al Poder Judicial y reiteró, por quinta ocasión en la semana, que la extinción de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) no afectará a los trabajadores, sino a los ministros, magistrados y jueces, es decir, "a los de arriba".



Empleados del PJF realizaron marcha pacífica

